



Spécial 272 : Quel avenir pour notre Association ?

Janvier 2025

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

diffusion générale

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à tous les adhérents.



Quel avenir pour notre Association ?

par Maurice FAURE, Président



Le 13 janvier 2000 se tenait à La Destrousse l'Assemblée Générale Constitutive de l'Association.

Qui aurait parié que 25 ans après l'APHRAP serait toujours là et bien vivante ?

Cette Assemblée avait été convoquée à l'initiative d'un groupe de 8 personnes, "Les membres Fondateurs" dont les noms figurent toujours à la fin de nos Statuts.

Certains d'entre eux sont hélas décédés et plus aucun n'exerce aujourd'hui de responsabilités dans l'Association. Un seul membre du premier Conseil d'Administration reste en fonction et en assume désormais la Présidence.

C'est donc une équipe qui, sans avoir nécessairement la motivation originelle des Membres Fondateurs, dirige aujourd'hui l'APHRAP et a pris ses distances avec l'objet initial (1). Désormais le convivial et la couverture mutualiste sont au centre des préoccupations.

Pour autant cette équipe est vieillissante. La nature même de notre Association, regroupant, au moment de sa création, les anciens salariés d'une entreprise en cours de liquidation, limite considérablement l'apport de "sang neuf" (hormis peut-être les derniers nouveaux retraités). On a bien tenté d'élargir, aux conjoints d'abord, puis à des amis de nos membres (pris en nombre limité afin de ne pas s'éloigner de la base d'origine) le renouvellement reste tout relatif.

A la prochaine AG du 4 mars 2025 une proposition visant à élargir la notion de Membre de Droit sera soumise mais là aussi point de renouvellement à en attendre. Alors la question se pose de l'avenir de l'APHRAP.



Spécial 272 : Quel avenir pour notre Association ?

Janvier 2025

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

diffusion générale

Le Président en exercice et beaucoup de membres actifs du Bureau commencent à éprouver de la lassitude. Certaines des activités que nous organisons réunissent encore des groupes significatifs de membres mais d'autres sont à la peine et force est de constater que celles-ci tiennent par l'apport des amis de l'association, pourtant détachés de l'objectif initial.



AG 2020, les 20 ans

Alors que faire ? Ne faudrait-il pas revoir nos ambitions, réduire les activités conviviales en maintenant celles qui réussissent, se contenter de gérer les Mutuelles du Soleil qui regroupent encore 174 personnes. La question est posée.

Sans un apport de nouvelles bonnes volontés l'Association ne pourra pas continuer. Nous lançons cet appel en espérant que certains d'entre-vous se porteront volontaires, déjà, dans un premier temps, pour étoffer notre Conseil d'Administration. Certains restent en fonction pour garder cet outil en vie mais sont prêts à céder leur place. Nous vous attendons...

Merci de votre contribution, faites acte de candidature.

Je me porte candidat au Conseil d'Administration

Nom	Prénom

A retourner par voie postale au siège de l'Association ou par courriel association.aphrap@gmail.com

(1) *L'association a pour objet :*

- de rassembler les anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
- de sauvegarder et défendre les avantages sociaux de ses adhérents et de leurs ayants droits.
- de favoriser des échanges amicaux entre anciens, en développant des activités diverses.